
 
 
 

 

/hb{9L[ 5Ω;5¦/!¢Lhb 5¦ 5L{¢wL/¢ {/h[!Lw9 FRANCOPHONE  

DU NORD-OUEST 

 

 

7e réunion régulière publique 

2020-2021 

Procès-verbal de la 7e rŞǳƴƛƻƴ ǊŞƎǳƭƛŝǊŜ ǇǳōƭƛǉǳŜ Řǳ /ƻƴǎŜƛƭ ŘΩŞŘǳŎŀtion du District 

scolaire francophone du Nord-hǳŜǎǘΦ  [ŀ ǊŞǳƴƛƻƴ ǎΩŜǎǘ ǘŜƴǳŜ le 10 mars 2021 via 

ZOOM sur « Facebook Live », à compter de 19h30. 

 

Présences : 

Conseillères et conseillers :                Francine Cyr, sous-district 3 

Marie-Ève Rousseau, sous-district 1 

Robert Levesque, sous-district 2  

Daniel Clavette, sous-district 4 
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CÉD - PV ς 10 mars 2021 (2020-2021) 

2. Points récurrents 

 

2.1 [ŜŎǘǳǊŜ Ŝǘ ŀŘƻǇǘƛƻƴ ŘŜ ƭΩƻǊŘǊŜ Řǳ ƧƻǳǊ 

   

Proposition #2021-03-0
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2.3.1 Suivi à la correspondance 

Lettre adressée à Monsieur Marcel Lavoie, sous-ministre de l’éducation, 

concernant le mécontentement du CÉD face au budget de 886 000.00$ 

alloué pour les réparations mineures en 2021-2022. 

 

Un accusé de réception de la part de Monsieur Lavoie a été reçu par 

courriel le 8 mars dernier. 

 

3. Limites de la direction générale 

 

3.1 Rapport de la direction générale  

 

3.1.1 Mise à jour ς dossiers 

 

3.1.1.1 COVID-19 

Nous sommes de r
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o Un traitement de chimiothérapie ou en ont subi un au cours 

des six derniers mois; 

o Sont traitées par radiothérapie. 

o O
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restrictions seront levées?  Nous attendons toujours de voir.  Nous 

avons demandé à nos écoles de songer à cette possibilité.  Le 

dossier est à suivre. 

 

Tel que mentionné à plusieurs reprises, la COVID nous a permis de 

faire des pas de géants en ce qui a trait à l’utilisation des outils 

technologiques dans nos écoles.  Cette année, nous avons investis 

des sommes records qui méritent d’être soulignés : 

 

o 475 IPads pour nos élèves du bas primaire; 

o Plus de 600 ordinateurs portables pour nos élèves de 6e à 

12e ; 

o Près 
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l’affectation du personnel.  Il reste encore plusieurs mois avant 

septembre 2021 et nous savons que les choses peuvent changer 

rapidement en contexte de pandémie.  On vous garde au courant 

des développements à ce niveau. 

 

3.1.1.3 Finances 

Surplus anticipé est plus élevé que celui prévu en janvier dernier.  

On estime qu’il sera plus de 600 000$.  Raisons qui 

expliquent celui-ci : 

o Beaucoup de moins de suppléance que prévu; 

o Moins de suppléance donc moins d’indemnités; 

o Les deux semaines de confinement du mois de février; 

o Surplus dans la masse salariale des enseignants; 

o Transport (confinement); 

o Électricité (confinement). 

 

Il y a encore certains achats à finaliser.  La fin d’année financière 

est prévue le 31 mars 2021. 

 

3.1.1.4 Bâtiments 

Suite à la sortie du ministre d’aujourd’hui dans les médias en lien 

avec les systèmes de ventilation dans les écoles de la province, on 

me confirme que tous les systèmes de ventilation des écoles du 

DSFNO sont conformes aux normes de santé/sécurité.   

 

3.1.1.5 Haut-Madawaska 

Il y a des choses excitantes à l’horizon pour cette communauté.  

Premièrement, un colloque se dessine pour nos parents et le 

personnel scolaire dans nos deux écoles dans le Haut-

Madawaska. Ceci est un projet commun des deux CO-CPAÉ (ECEL 

et CAHM). Chaque école a contribué financièrement donnant la 

possibilité aux parents et au personnel scolaire d’assister à 9 





8 
 

 
CÉD - PV ς 10 mars 2021 (2020-2021) 

4. Points récurrents (suite) 

 

4.1         Comité ς Politiques de gouverne 

Le comité aura une rencontre seulement la semaine prochaine. 

 

5. Liens 

5.1 Présentation ς Régime pédagogique (primaire et secondaire), les programmes  

ŘΩŞǘǳŘŜǎ Ŝǘ ƭŜǎ ŞǾŀƭǳŀǘƛƻƴǎ ǇǊƻǾƛƴŎƛŀƭŜǎΦ 

Madame Louise Morin, directrice à l’apprentissage présente les grandes lignes du 

nouveau régime pédagogique au primaire et au secondaire.  Elle parle également 

des apprentissages prioritaires des programmes d’études ainsi que des 

évaluations provinciales.  La présentation de Madame Morin a été déposée dans 

le Teams du CÉD. 

 

6. Fins 

 

6.1 Rapport de représentation de la présidente 

Le rapport de représentation de la présidente est déposé au portail du CÉD. 

 

  6.1.1 Suivi au rapport de représentation de la présidente 

Aucun. 

 

6.2 wŀǇǇƻǊǘ ŘŜ ƭΩŞƭŝǾŜ ŎƻƴǎŜƛƭƭer   

Madame Pascale Ouellette mentionne que les applications pour la bourse FJFNB 

sont maintenant acceptées.    La bourse est d’une valeur de 1 000$ qui est 

décernée à un élève qui a participé aux activités de la FJFNB et qui a également 

fait preuve de mérite académique ainsi que d’implication scolaire. 

 

Les inscriptions pour l’AGA de la FJFNB sont commencées.  La date limite pour 

s’inscrire est le 26 mars prochain.  Pour plus d’informations, les élèves sont invités 

à consulter le site Web de la FJFNB ou leur page Instagram.  
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8. Bilan 

8.1 Autoévaluation de la réunion 

Le lien pour le sondage de l’autoévaluation de la réunion a été envoyé aux 

membres par courriel.  On vous encourage à le compléter. 

 

8.2 {ǳƧŜǘǎ Ł ƭΩƘƻǊƛzon 

- Retour sur la question de la liste des projets majeurs à être soumise 

en mai 2021 au MEDPE 

 

9. Levée de la réunion 

 

Confirmé à la réunion du :  _________________14 avril 2021____________________________ 

 


